



Liebe Studierende und junge Forschende,

unsere Welt ordnet sich neu - und viele der zentralen Fragen dieses Wandels zeigen sich besonders deutlich im osteuropäischen Raum. Bei der **interdisziplinären studentischen Konferenz *Beyond Empires - Fokus Osteuropa*** möchten wir eure Perspektiven auf diese Entwicklungen hören und gemeinsam neue Ideen für die Zukunft denken.

Wir laden euch herzlich ein, am **9. & 10. Oktober 2025 in Berlin** dabei zu sein. Stellt eure aktuellen Forschungsprojekte vor, tauscht euch mit anderen Studierenden aus verschiedenen Disziplinen aus und entwickelt gemeinsam mit Expert:innen aus Wissenschaft, Journalismus, Verwaltung und organisierter Zivilgesellschaft Strategien für eine gerechte Gestaltung unserer multipolaren Welt.

Das Wichtigste in Kürze:

- **Mögliche Teilnahme Formate:** 15-minütiger Vortrag, kreative Beiträge, Panelmoderation
- **Frist zur Teilnahmeanmeldung:** 30. Juni 2025 [Hier anmelden](#)
- **Sprachen:** Deutsch & Englisch
- **Teilnehmer*innen:** Für BA- und MA-Studierende aller Studiengänge, die sich in ihrer Forschung mit Osteuropa und/oder postkolonialen Ansätzen beschäftigen – Vorerfahrung nicht erforderlich. Wenn ihr euch unsicher seid, ob euer Thema passt, sagt einfach Bescheid. Wir helfen euch gerne damit.

Weitere Informationen findet auf der [Webseite des Osteuropa-Instituts](#) der Freien Universität Berlin sowie auf unserem Instagram-Kanal [@conference_be](#). Der Call for Papers kann gerne an Interessierte weitergeleitet werden.

Wenn ihr als Gast dabei sein möchtet, könnt ihr euch [hier](#) anmelden.

Wir freuen uns sehr auf eure Einreichungen und eure Teilnahme! Bei Fragen meldet euch jederzeit gerne bei uns.

Herzliche Grüße

Julia Steenpaß, Anastasiia Zhornik und Lena Rissel

Das Organisationsteam von Beyond Empires

Mit Unterstützung des Osteuropa Instituts der Freien Universität Berlin und der Deutschen Gesellschaft für Osteuropakunde e.V.



Instagram: [conference_be](#) | Osteuropa Institut Webseite: [Call for Papers](#) | E-mail: empires@oei.fu-berlin.de



Dear students and young researchers,

Our world is reorganizing itself - and many of the central issues of this change are particularly evident in Eastern Europe. At **the interdisciplinary student conference Beyond Empires - Focus Eastern Europe**, we would like to hear your perspectives on these developments and think together about new ideas for the future.

We cordially invite you to **join us on October 9 & 10, 2025 in Berlin**. Present your current research projects, exchange ideas with other students from different disciplines and develop strategies for a just shaping of our multipolar world together with experts from academia, journalism, administration and organized civil society.

The most important things in a nutshell:

- **Possible participation formats:** 15-minute presentation, creative contributions, panel moderation
- **Deadline for submissions:** June 30, 2025 [Register here](#)
- **Languages:** German & English
- **Participants:** For BA and MA students of all study programs who deal with Eastern Europe and/or postcolonial approaches in their research - no previous experience required. If you are unsure whether your topic fits, just let us know. We will be happy to help you.

Further information can be found on the [website of the Institute for East European Studies](#) at Freie Universität Berlin and on our Instagram channel [@conference_be](#). The Call for Papers can be forwarded to interested parties.

If you would like to attend as a guest, you can [register here](#).

We look forward to your submissions and your participation! If you have any questions, please contact us at any time.

Best regards

Julia Steenpaß, Anastasiia Zhornik and Lena Rissel

The organizing team of Beyond Empires

With the support of the Institute for East European Studies at Freie Universität Berlin and the German Association for East European Studies e.V.



Instagram: [conference_be](#) | Institute for East European Studies: [Call for Papers](#) | E-mail: empires@oei.fu-berlin.de